

Intentions de prière janvier 2018

Bonne année 2018

Feliz Año Nuevo

Taom-baovao feno fahasoavana

Felice Anno Nuovo

Happy New Year



- ✚ *En ce début d'année, prions pour la paix dans le monde.* Avec Marie Immaculée, Reine de la Paix, supplions le Père de tout amour de faire de nous des instruments de paix dans ce monde où la violence semble l'emporter si souvent. Si la paix grandit comme les petites fleurs s'ouvrent au printemps, l'année 2018 sera une année de grâce pour notre maison commune.
- ✚ *Intention proposée par Sœur Mary Clare Stack, d'Edmonton (Canada)*
« Pere Carlos Rodriguez, Le frère de Cecilia Rodriguez, qui était avec nous à Chavagnes pour la rencontre de La Famille de l'Incarnation, est très malade. Cécile a demandé le soutien des prières de toute la famille. »
- ✚ *Le 14 janvier est la journée mondiale du migrant et du réfugié.* Le Pape François a choisi quatre verbes pour guider notre réflexion et nos actions : « Accueillir, protéger, promouvoir et intégrer les migrants et les réfugiés ». Prions ensemble pour tous ceux qui quittent leur pays dans l'espérance d'une vie meilleure et demandons au Seigneur d'ouvrir notre cœur et nos mains pour les accueillir comme des frères et sœurs.
- ✚ *Du 18 au 25 janvier, c'est la semaine de prière pour l'unité des chrétiens.* Les Eglises des Caraïbes nous invitent à prier pour l'unité chrétienne avec un thème issu du cantique de Moïse et Myriam : « Le Seigneur est ma force et ma louange, il est mon libérateur » (Ex. 15,2). Que Jésus Verbe Incarné, qui est venu nous rappeler que tout homme est créé à l'image de Dieu, nous donne la force d'aimer notre prochain dans le respect des différences.
- ✚ *Prions avec l'intention du pape François pour le mois de janvier:* « Prions pour que les chrétiens, ainsi que les autres minorités religieuses, puissent vivre leur foi en toute liberté dans les pays asiatiques ».

<https://www.prieraucoeurdumonde.net>

Un rappel des orientations du groupe moteur :

« Nous proposons une chaîne de prière sur le site web, où les groupes pourront faire parvenir leur prière personnelle ou communautaire en lien avec notre vie et les orientations ».

Merci de votre fraternelle participation.